

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Volksfreund. 1901-1932 1928

257 (2.11.1928) Beilage des Volksfreund

Karlsruher Chronik

Karlsruhe, 2. November 1928.

Geschichtskalender

1804: Gewerbefreiheit in Preußen. — 1848 Johann Jacob: ...

Zeppeliana

Lacht, es wundert uns Karlsruhe immer noch ein bißchen, daß der Zeppelin uns kürzlich sehr „von oben herab“ ...

Wohnungsbau 1928

Der Stadtrat hat folgende Veränderungen beschlossen: Der Ausgabeposten „Zinsen für Wohnungsbauanlehen 1925 ...“

„Was lesen Sie ...?“

Da draußen, etwas abseits von der Straße, ist ein freundlicher ...

beit der Kleinen unter Mütterchens flehenden Augen, mahnenden Zu-

Das Kind der jungen Frau ist in seinem Fädelchen allmählich ...

Die Sünne: „Ja, den Volksfreund!“ Die Ältere: „Ja, ist denn das eine Zeitung für Sie?“

Die Sünne: „So, und damit finden Sie sich so mir nichts dir nichts ab ...“

Die Situation in der Weltwirtschaft und die Bedeutung der Gewerkschaften

Ueber dieses Thema spricht im Auftrage des ADGB, am Sonntag, 4. November, vorm. 11 Uhr, im Volkshaus, Schützenstraße 16, Reichstagsgeb. P. Graumann (Berlin) ...

Gewerkschaftskollegen erscheint zahlreich

Grundbesitzwechsel und Hypothekerverkehr im 3. Vierteljahr 1928 in der Stadt Karlsruhe

Im 3. Vierteljahr 1928 wurden 259 (3. Vierteljahr 1927: 261, 3. Vierteljahr 1926: 280) Liegenschaften im Gesamtwert von 4,5 Millionen Mark ...

Hypothekeneintragungen erfolgten in 714 Fällen (3. Vierteljahr 1927 in 707 und 3. Vierteljahr 1926 in 801 Fällen) ...

Somit der Zinssfuß ermittelt werden konnte, erfolgte die Vergabe der Hypothekengelder zu einem Zinssfuß von 4—16 Prozent.

3. Vierteljahr 1927 umfaßten die mit über 6—10 Prozent verzinnten Hypotheken 57,1 Prozent der Fälle und 68 Prozent des Betrages.

Bei diesen Mitteilungen über den Zinssfuß sei noch einmal darauf hingewiesen, daß bei einem großen Teil der Neubestellungen (etwa 28 Prozent) der Zinssfuß nicht bekannt ist.

Die Sünne: „So, und damit finden Sie sich so mir nichts dir nichts ab ...“

Die Sünne: „So, und damit finden Sie sich so mir nichts dir nichts ab ...“

Die Sünne: „So, und damit finden Sie sich so mir nichts dir nichts ab ...“

Die Sünne: „So, und damit finden Sie sich so mir nichts dir nichts ab ...“

Der Verband für Frauenberufshilfen. Am Mittwoch, den 23. Oktober, hatte der Verband für Frauenberufshilfen eine Mitgliederversammlung ...

Zur Landung des „Graf Zeppelin“. Aus Anlaß der glücklichen Landung des von Amerika zurückgekehrten Luftschiffes „Graf Zeppelin“ ...

Arbeiter-Radiobund, Ortsgruppe Karlsruhe. Gemeinschaftliche Besichtigung der Karlsruher Fantausstellung heute Freitag, den 2. November, abends 8 Uhr, unter Führung des Ausstellungsleiters.

Das Tomajchel-Quartett im Friedrichshof. Eine Wiener Musikerfamilie gastiert seit Dienstag im Friedrichshof. Das Tomajchel-Quartett bringt alle die Tugenden mit, die besonders uns Süddeutschen so sympathisch berühren, sind wir doch auch mit den Wienern hammersverwandt.

MOBELHAUS Heinrich Karrer Philippstr. Nr. 19. Kein Laden. Diebstahl große Vorteile in Preis, Qualität und Zahlung. Große Möbelausstellung. Lieferung franko Wohnung per Auto.